



## Un proyecto de la Usal aúna el medioambiente con el arte

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El laboratorio de creación del servicio de Innovación y Producción Digital de la Universidad de Salamanca, MediaLab Usal, junto a la Oficina Verde de la institución, ha puesto en marcha la convocatoria *c:/bosques*, cuyo objetivo es la puesta en marcha de proyectos de creación y colaboración que aúnen el arte y el lenguaje de programación Processing para destacar la importancia que los bosques tienen para el ser humano.

Según informa la institución académica, esta iniciativa se enmarca en la declaración de 2011 como el Año Internacional de estos espacios naturales por parte de la ONU. ■